



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/80688 a 184/80704

14/08/2015

206134 a 206150

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel y HURTADO ZURERA, Antonio (GS)

RESPUESTA:

Desde comienzos del ejercicio 2015 y hasta el 28 de agosto de 2015, el Grupo RENFE-Operadora ha realizado inversiones en la provincia de Córdoba por importe de 4.975 euros, de acuerdo con el siguiente detalle:

1401	INSTALACIONES INDUSTRIALES	4.975,00
	MAQUINA NEUMATICA PARA COLOCACION ABRAZADERAS BAND-IT PARA LA BASE MNTO CORDOBA	4.975,00

Asimismo, hay que señalar que la previsión establecida para esta provincia en el momento de confección de los Presupuestos Generales del Estado 2015 corresponde a una asignación indirecta de proyectos de inversión no regionalizada.

Madrid, 6 de octubre de 2015